

**Ich sehe
keine Unterschiede
zwischen denen,
die zur Wahl stehen.**

Bitte wenden!

Manchmal sind die Unterschiede nicht so leicht zu sehen. Allerdings werden diese in den Medien herausgearbeitet und es gibt auch Informationsangebote wie den Wahl-O-Mat, die zeigen, welches Parteiprogramm am besten zu Ihnen passt.

Häufig unterscheiden sich Parteien nicht nur darin, was sie wollen, sondern auch welche Projekte ihnen besonders wichtig sind.

Stellen Sie sich die Frage: Wer steht mir am nächsten? Unterstützen Sie diese Partei mit Ihrer Stimme.

**Ich wähle mit e.V.
info@ich-waehle-mit.de
www.ich-waehle-mit.de**

Wir setzen uns als parteineutraler Verein für eine höhere Wahlbeteiligung ein, weil wir glauben, dass jede Stimme wichtig ist.

